
 

 

 

 

 

 

Joca Costa foi um divisor de águas na minha vida como músico. Basta 

dizer que minhas estreias nos palcos e nos estúdios, aos 13 anos, 

tinham a direção e companhia do maestro e amigo Joca. Até hoje Joca 

é parte da minha formação como músico, por sua grandeza e 

virtuosismo com que conduz a bela música que sai de seu coração, 

além de contagiar as pessoas com seu amável e inigualável jeito de 

ser, cheio de virtudes e exemplos que carrega nessa bagagem infinita 

de dons e sabedoria! Obrigado sempre por tanta magia musical, por 

tantas lições musicais e de vida, meu maestro e mestre.      Joca 

sempre será referência para todos que têm a sorte de conhecê-lo. 

Eduardo Taufic - Músico 


